



Ferdinand Kumpfmüller lebt und arbeitet als freischaffender Gitarrist, Komponist und Musikproduzent in Berlin. Aussergewöhnliche Klangwelten und ausdrucksvolles Spiel bilden das Herzstück seines musikalischen Schaffens, das von Jazz und Artrock genauso beeinflusst ist wie von zeitgenössischer Musik. Er ist als Live- und Studiomusiker tätig, zeigt sich als Musikproduzent verantwortlich für internationale Veröffentlichungen zwischen Indie-Rock und Psychedelic und komponiert Musik für Film-, Tanz- und Theaterproduktionen.

Er studierte Musikwissenschaft an der LMU München sowie Gitarre am IMCF Freiburg. Durch seine fundierte Ausbildung und die Erfahrung als tourender Gitarrist und Bassist (Europa, Asien, Mittelamerika) ist er in einem breiten Spektrum von Musikstilen zu Hause.

Seine Erfahrung als Musikproduzent und Studiomusiker macht ihn dabei zum Experten für den richtigen Ton, von der Spieltechnik über die Auswahl des Instrumentes bis hin zur Einbindung von Effekten und Aufnahmetechnik.

Als Workshopdozent und Lehrer integriert er die Unterrichtsinhalte in das jeweilige Interesse der Schülerinnen und Schüler mit dem Ziel sie auf ihren eigenen musikalischen Weg zu bringen.

